

Oposición descalifica y se burla de Samuel; Máynez sale en su defensa

En la Cámara de Diputados y el Senado de la República, se desataron las reacciones ante la crisis en Nuevo León. La madrugada de este sábado 2 de diciembre, el gobernador interino Luis Enrique Orozco asumió el puesto, y minutos después, el gobernador con licencia, Samuel García, decidió dejar sin efecto su permiso, para "reasumir" el mando.

La madrugada de este sábado 2 de diciembre, el gobernador interino Luis Enrique Orozco asumió el puesto, y minutos después, el gobernador con licencia, Samuel García, decidió dejar sin efecto su permiso, para "reasumir" el mando.

Al respecto, integrantes de la oposición en San Lázaro y la sede senatorial lamentaron las reacciones de García Sepúlveda y la serie de decisiones que están generando incertidumbre jurídica en esa entidad.

En respuesta a la andanada de críticas, el coordinador de MC en Diputados, Jorge Álvarez salió en defensa de García Sepúlveda. A quienes han arremetido contra él, afirmando que se terminó la contienda presidencial para ese partido y su aspirante, Álvarez Máynez les dijo que se equivocan, porque esa lucha "sigue".

"Samuel García se comprometió a dos cosas: 1. A garantizar la estabilidad política del estado. 2. A no permitir que el PRI y el PAN se adueñaran de un gobierno que no ganaron en las urnas. La lucha sigue. Y la vieja política no se saldrá con la suya", anotó en su cuenta @AlvarezMaynez, durante la madrugada, momentos después de que García anunciara unilateralmente su retorno al Palacio de Gobierno en Nuevo Léon.

"En su infinita soberbia, trolls y bots del PAN y el PRI nos escriben: "a guardar los fosfo". Se van a quedar con las ganas porque los traemos #MásPuestosQueNunca", añadió en un mensaje de defensa que acompañó con la fotografía de un par de tenis anaranjados.

Previo a la serie de vuelcos que por la madrugada dio la situación en Nuevo León, el coordinador de MC en el Senado, Clemente Castañeda, también respaldó a quien en esos momentos aún era precandidato.

https://mvsnoticias.com/nacional/2023/12/2/oposicion-descalifica-se-burla-de-samuel-maynez-sale-en-su-defensa-617038.html